

propósitos guerreros el material sobrante.

De esto aparece, al íntimo análisis, que la "escasez debida a la demanda" originada por la guerra no fué tan extensa en alimentos, indumentaria, o materiales de fabricación, como ha sido imaginado.

Un factor que se menciona frecuentemente al intentar determinar las causas de los elevados precios, es el aumento en los salarios de los trabajadores; mas el hecho de que esa elevación fué en la mayor parte de los casos obtenida en compensación del aumento en el costo de la existencia, reduce, al menos grandemente, la importancia relativa de este factor en la investigación de la causa real del aumento general y universal de precios. Debe recordarse también que varios millones de personas que no habían estado dedicadas a actividades industriales o comerciales, dieron su ayuda a los que realizaban esas labores durante la guerra.

¿Hacia dónde, pues, volverse en busca de la causa principal del aumento general de precios en el mundo entero, y su relación con las demandas de la guerra?